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寛容の心で We Serve

この一年を振り返って　
松江LC59年間の長い歴史の中で、最も目立たない会長ではなかったかと思いま
す。皆様のおかげで 1年間無事に勤めることが出来ました。幸せな会長であったと
心から感謝とお礼を申し上げます。
1年を振り返ると、まずは、事務局員さんの交代が無事出来たことです。わから

ないことや初めてのことも多く戸惑いながらも、スタッフの皆さんの協力をいただ
き 1年間やってまいりました。各運営委員会では月々の準備に多忙な日々の中、そ
れぞれのお役を恙無く果たしていただき、又各事業委員会では年度の末まで新たな
業務を積極的に計画実行していただきましたこと、あらためて全会員の皆さんに心
から感謝いたすと共に労い申し上げます。
松江LCの会長としてのエクステンションクラブへの例会訪問では、 8月の鹿島
島根LCでは足首を捻挫し杖をついての参加。10月の出雲LCは東京診察、 1月の大
東LCさんにはインフルエンザにかかり欠席と古志野第一副会長や皆さんに大変お
世話になりました。
例会では、家族親睦例会を12月から 8月に変更してさせていただきましたが、ご
家族やお子様に喜んでいただけたのではと思います。11月チャーターナイト記念例
会には姉妹クラブの宝塚LC、エクステンションクラブの浜田LC、出雲LC、大東
LC、鹿島島根LCをビジターとしてお招きし我々クラブとの関係性や昔の話をお聞
きし、あらためて、松江LCの歴史の長さを感じさせていただきました。
後半は出掛けることも多く、10月に広島鯉城交換会、 2月に広島LC60周年、 4
月に336-D地区年次大会（萩）、 5月には木次LC50周年、浜田亀山LC40周年、複合
地区年次大会（高松）にと知らないことも多く勉強させていただきました。
最後になりましたが、「われわれは奉仕する」の本

もと

、会員のコミュニケーション
の手段が例会や委員会ではないかと考えます。時代と共に変化し、未来に生きるラ
イオンズクラブであってほしいと思います。 1年間ありがとうございました。

会長退任のご挨拶
第59期会長 L.竹田宏一



第59期竹田会長のもと、幹事を務めさせていただきました。
竹田会長にはたくさんのご指導、ご指示を仰ぎながら、また持田会計、柏井
LT、實重TTにも大変お世話になり、何とか今日を迎えることが出来たと思います。
それぞれの委員長の皆様にもご指導いただいたり、例会運営、アクティビティ、
事務局業務のスリム化など、率先してご活躍いただき、本当にありがとうござい
ました。
また、松江LCにてご尽力をいただいた横井事務局長の勇退、そして山根さん
を事務局にお迎えし、と何とか無事に終えられたと安堵しております。
幹事という大役をさせていただき、会員皆様とたくさん接する機会があったこ
とが、何よりも私にとって有り難く、また勉強をさせていただいたことがなによ
りです。
会員の皆様には、いろいろとご心配、ご迷惑をお掛けしたことが多々あったと
思いますが、 1年間温かく見守っていただき、ありがとうございました。また、
手探り状態ながら一生懸命努めて頂いた山根さんにも大変お世話になりました。
また、地区役員の皆様も一年間お世話になりました。そしてお疲れ様でした。
この 1年間会員の皆様のご指導、ご協力に感謝を申し上げ、退任のあいさつと
させて頂きます。
本当にありがとうございました。

クラブ会計という大役を仰せつかり、不安を抱えてのスタートでしたが、何と
か 1年を終えることができました。
年度内に横井局長が退任されるということで早く会計の仕事を覚えなければと
思いつつも、局長が在任中は甘えてしまい結局真剣に取組んだのは局長が去った
後のことでした。新しい事務局の山根さんにあれこれ聞かれても即答できないこ
とも多々あり、大変申し訳なかったと思っています。クラブの予算執行について
重責を負っている事の自覚の無さを反省する次第です。そんな頼りない会計でし
たが竹田会長、鷦鷯幹事、安達財務委員長には適切なアドバイスを頂いたお蔭で、
最後まで職務が全うできたと思っています。改めて関係各位の皆様に心より感謝
を申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事
L.鷦鷯　治

会計
L.持田幸治

幹事退任のご挨拶 

会計退任のご挨拶 
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昨年 7月より、LTを務めさせていただきました。
7月の第一例会は、昨年度より15分短縮され 1時間という経験のない例会時間

に戸惑い、時間を気にしがらの司会進行に、自分で何を言っているか分からない
くらい緊張していたのを今でも覚えています。
そして、竹田会長をはじめスタッフの皆様、藤井計画委員長をはじめ計画委員
会の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。
また、会員の皆様には、例会の度にあってはならない数々のご無礼や多大なご
迷惑をおかけしましたことへの心よりのお詫びと、この 1年間あたたかく見守り
いただきましたことへの感謝を申し上げます。
この貴重な経験をこれからも活かし精進して参ります。今後も引き続きのご指
導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。ありがと
うございました。

本年度は例会時間も 1時間と短く、特に年度の前半はドネーション報告で皆様
のメッセージを全て紹介することができず、度々ドネーション便りを利用させて
頂きました。振り返ってみますといつも緊張して失敗ばかりの一年間でした。先
輩たちのお名前を間違えたり、時計を持たずに登壇し終了時間がわからずアタフ
タし柏井LTを動揺させたり、ゴングを準備し忘れ竹田会長を焦らせカッコ悪い
感じにさせたこともありました。数を上げればきりがありませんが、だれも私を
責める人はいませんし、その都度誰かがフォローをしてくれました。本当にメン
バーの皆様には感謝しています。去年この大役を受けるにあたり相当悩みました
が今では受けて良かったと実感しております。例会を盛り上げる役目は果たせま
せんでしたが、この役を通じてたくさんの仲間と関わることができとても有意義
な 1年となりました。今後はこの経験を生かし世の中のお役に立てるようなライ
オンになりたいと思います。皆様 1年間ありがとうございました。

ライオンテーマー
L.柏井一博

テールツイスター
L.實重正樹

LT退任のご挨拶 

TT退任のご挨拶 

昨年婦人会会長という大役を頂きましてから、早 1年が経とうとしています。
名ばかりで何もできませんでしたが、会員の皆様のご協力と、坪内第二副会長様を

はじめスタッフの方々のお力添えのおかげで無事終えさせていただけましたことに深
く感謝申し上げます。
振り返りますと、昨年秋の由志園でのお食事会に多数の会員の方にご参加いただき

交流がはかられたことがとてもうれしく存じます。改めてお礼を申し上げます。有難
うございました。
最後に、松江LC、松江LC婦人会の益々のご発展をお祈りいたします。

婦人会長
LL.竹田沙代子

婦人会長退任のご挨拶 
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会員・指導力委員長� L.井谷耕造

振り返ってみますと、浜松養一会員委員の退会により補充された私が、思いもよらぬ
2年間の会員・指導力委員長を務めることとなりました。新会員増強にはあまり貢献で
きませんでしたが、退会防止にはいささか尽力できたかなと自負しているところです。
昨年の坂根キャビネットにおいての会員増強の結果については少々不満の向きはござ
いましたでしょうが、委員の皆様のご協力によりまして重責を全うさせていただきまし
た。本当にありがとうございました。
次年度は、小林委員長のもとさらなるクラブ発展に貢献されるものと期待をいたして
おります。

情報・財務委員長� L.安達盛二

竹田会長をはじめ今期のスタッフの皆様方には 1年間ご苦労様でした。
今年度は、委員会再編計画 2年目の年にあたり、竹田会長の決断で昨年までの「情報・
指導力委員会」が新しく「情報・財務委員会」として、「情報」と「財務」という 2つの大
きなミッションを抱え、重い責任と不安の中でスタートしました。お陰様で会員の皆様
方のご協力により、大きな役目はひと通り終えた満足感はありますが、大切なミッショ
ンを一部積み残したままの降板となりやや心残りではありますが、次年度も同じ委員会
に残りますので、引き続いて尽力していきたいと思います。
次期スタッフの皆様方のご健勝とご活躍を心より祈念し、お礼のご挨拶と致します。

計画委員長� L.藤井祥一

2 年前、現竹田会長から副委員長をお願いしたいとの打診、土日に自由が取れなくて
お役に立てないと返事をしていましたが、後日「土日でなく、例会を準備してくれれば」
と言う依頼に、つい「はい」と。そして 1年後初めての会合「皆さん、資料の右上端に「K」
と書いてください」の一声から委員長の道が始まりました。その後の飲み会の席で、さっ
きのKは？「あれ、K書く委員会だから」これで少し和み、このメンバーで楽しくやっ
ていけそう。そしていきなりの納涼例会「お祭りみたいなのがいいな～」と竹田会長。
皆さんの協力もあり雨で室内へ変更もなんとかクリアー。「企画ものよりご馳走がいい
な～」でCN記念例会も準備。「お城にシートを敷いてお花見がいいな～」の一言でのラ
ンチリレー例会。指示を受けて希望に副うようにやり遂げるのも結構気持ちいい。最後
の年次例会など規模の大きな例会も、きちっとした度毎の例会も、何とか乗り越えられ
たのは、すべて計画委員の皆様の力強い協力のお蔭です、本当に感謝しております、あ
りがとうございました。

IT・PR委員長� L.森山正雄

この委員会で 2度目の委員長を務めることになり、今期は特に竹田会長より事務局の
合理化（デジタル化、省力化）を図るよう指示がありましたので会計ソフト「LC簡単会計」
と出欠確認ソフト「E-DESK」を検討し、会計ソフトは事務局の山根さんに体験・相談
しながら進めた上、断念しましたが、「E-DESK」は何とか年度内に導入、稼働出来ま
したのでとりあえずの役目は果たしたかと思っております。後はIT関連に強い中尾次
期委員長が推し進めてくれるので安心しております。
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委員長退任のご挨拶



会報につきましては年 4回の発行となり、どうしようかと迷いましたが、ホームペー
ジ（フェイスブック）にてタイムリー且つ詳細に報告することでカバーしてまいりました。
最後に会長、幹事はじめスタッフ、委員会メンバーの方々、事務局山根さん皆様に感
謝して退任の挨拶といたします。

社会奉仕委員長� L.竹田　彰

この 1年、社会奉仕委員長として皆様には大変お世話になりました。
副委員長時代からの引継ぎを主眼に置いておりましたが、ライオンズ畑の運営も急遽
趣味部会となり、慌ただしくスタートいたしました。
竹田宏一会長からも、「思い切ったことをやろうよ！」と背中を押していただきました。
6月の次期委員会からアクティビティを検討する中で、安達亨副委員長からの提案を

膨らませながら、「TSUNAMIヴァイオリンファミリーコンサート―千の音色でつなぐ
絆プロジェクト―」を実施することになりました。
自分 1人では到底実行できないコンサートが実現できたことは、松江LCのメンバー
の支えがあってのことで、心から感謝申し上げます。特に当日47名もの仲間が支援の為、
会場に集まっていただいたことがうれしかったです。私にとっても一生の思い出となる
でしょうし、改めて松江LCの一員として誇りに思います。
ふつつかな委員長でしたが、委員会の皆様に支えていただき感謝申し上げます。

健康福祉委員長� L.富田秀則

健康福祉委員長を仰せつかり、不安なスタートでしたが、この 1年何とか終えること
ができそうです。クラブに入会してから、薬害保健委員会・視聴覚保健委員会そして健
康福祉委員会と名前はそれぞれ違いますが 4年間、献血・献眼登録をメインに活動させ
ていただきました。献血は、前年度の大きな数字を目標にやってまいりましたが、残念
ながら達成には至りませんでした。けれど、クラブの皆様、中村副委員長をはじめ委員
会メンバーの皆様にご協力いただき実り多い 1年だったと大変、感謝しております。献
血していただいた方はもちろん、献血しようと申し込んだけど、その日の体調等により
献血できなかった方、そのお気持ちに感謝、感謝です。私自身も、今年10年ぶりに献血
できました。これを機に、これからも、献血活動に協力していきたいと思っております。
1年間、本当にありがとうございました。

教育委員長� L.三原良樹

この 1年間、教育委員長を務めさせていただきました三原です。
振り返るとあっという間の 1年でしたが、予定していたアクティビティも何とか無事
に終えることができました。ライオンズカップの野球大会では、本当にたくさんの方に
協力いただき、スムーズな運営ができましたし、エコキャップの件については、いろい
ろ問題が発生したりしましたが、その都度、委員会のメンバーにサポートしていただき
感謝の気持ちでいっぱいです。
また、竹田会長を初めスタッフの皆様方にもいろいろご迷惑をかけたと思いますが、
その度に支えて下さったこと、本当に感謝の一言に尽きます。
教育委員長の役職を通じて感じたことは、松江LCのメンバーの温かさを実感できたこと
が一番の思い出です。有意義な1年間を過ごせていただき本当にありがとうございました。
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未来ビジョン策定委員会は、本年度の竹田会長の命を受けてスタートをした特別委

員会です。委員会の名前が示すとおり、60周年以降の松江LCはどうあるべきか、

①アクティビティについて、②魅力ある未来について、③出席率向上についての 3つ

のテーマに絞って議論を重ねて参りました。委員会の構成としては、入会年度の比較

的若い2010年以降に入会されたメンバーを中心に人選し、 2度の座談会を含め 9回の

委員会を開催して、 5月第 2例会でその成果を発表いたしました。

「アクティビティについて」ですが、「松江LCのアクティビティと言えば○○○」と

言うような独創的で象徴的、しかも継続性があり多くの人に認知されるようなアク

ティビティにという意見がでており、「誇らしいアクティビティを実現したい」とい

う若手メンバーの強い思いを感じました。

次に「魅力ある未来について」は、具体的には会員増強についてということになり

ますが、クラブに若いメンバーが友人を勧誘できるような魅力のあるクラブである必

要を感じながら、実際には会員増強の行動には結びついていない、という意見が出て

おりました。

最後の「出席率の向上について」は、例会・委員会・アクティビティ共に内容の充

実を図り、クラブメンバーの参加意欲を醸し出すような仕掛けが必要であるというこ

と、そして委員会のメンバーを会員相互がしっかりと結びついて声かけを行い、出席

を促していくことが大切であるという意見が出ておりました。

それぞれのテーマに対する具体的な案もたくさん出てきており、実現の可能性を今

後しっかりと検証しながら、次年度以降のクラブ運営の参考にしていきたいと考えて

おります。

また、若い委員メンバーがクラブの運営について深く考えるきっかけを作ることが

でき、大変意義深い 1年であったと考えます。

最後になりますが、この 1年間、委員会の皆さんそしてオブザーバーとしてご参加

頂きました先輩の方々には、貴重な意見を数多く頂き、私自身も大変良い勉強ができ

ました。

本当にお世話になり、ありがとうございました。

未来ビジョン策定委員長
L.古志野功

未来ビジョン策定委員長退任のご挨拶 
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座談会報告

A班代表 L.永原
テーマ「松江LCのアクティビティ」

B班代表 L.近藤
テーマ「松江LCの魅力ある未来」

C班代表 L.経種
テーマ「松江LCの出席率向上」



昨年の 4月からクラブ皆様のご推薦によりまして、 2 Z・ZCを拝命致しましてから

早いもので 1年間が経過致しました。 5月の地区役員研修会を皮切りに、 6月は次期

1 R 2 Z会長・幹事・会計連絡会、 7月・ 8月にはゾーン内 8クラブの例会訪問また、

第 1回・第 4回キャビネット会議が萩市にて、第 2回・第 3回は松江市にて開催、 9

月には第 1回ガバナー諮問委員会をジオパークに認定された隠岐の島、隠岐海士LC

にホストを務めて頂き、第 2回は松江LC、第 3回は宍道LCと大変歓迎をして頂き、

心より感謝申し上げます。ガバナー公式訪問には、 2 Zの力と申しましょうか、99名

のご参加を頂き、盛会に竹下ガバナーを迎えることが出来ました。これも皆様のご協

力の賜物です。

11月のゾーンミーティングは、ボウリング大会、カラオケ大会とゾーンの親睦が出

来ました。 4月には第61回地区年次大会が萩市で、 5月には第61回複合年次大会が高

松市で開催されました。

地区年次大会では、 2 Zの各クラブ共クラブ賞を頂き、松江葵LCはその中にありま

しても最優秀クラブ賞を頂き推薦したZCとして大変うれしく思います。

2 Z内でも13名の会員増強が出来、各クラブの成果が達成されました。 1クラブ 1

名の会員増強をお願いしてまいりました、その結果です。今年度も残すところ 1ヵ月

となりました。 6月の第 4回ガバナー諮問委員会が最後のお仕事です。 1年間を通し

て仕事が出来ましたこと、これも、皆様方のご協力、ご支援の賜物だと思います。重

ねて敬意と感謝を申し上げます。

最後になりますが、L.森山正雄にはZ幹事を務めて頂き、濃やかなサポートをして

くれましたこと心より感謝申し上げます。

追伸

前地区ガバナー坂根様、国際関係委員長大野様には、会議等いつもご一緒させて頂

き、心強く思いました。改めて感謝申し上げます。お世話になりました。

1R2Z・ZC（GMT兼務）
L.足立　守

1R2Z・ZC退任のご挨拶 
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前夜祭・式典� L.鷦鷯　治

平成27年 4 月18日（土）、19日（日）LC国際協会
336-D地区第61回年次大会が萩市にて開催され、参
加してまいりました。
18日には萩市民体育館にて前夜祭が行われ、52名
の方々による萩大名行列そして草履舞の披露の後約
900名の参加の中、竹下ガバナーが人力車にて入場
され、華やかに前夜祭が執り行われました。
19日には同じ会場にて大会式典が行われ、萩市を
舞台にした大河ドラマ「花燃ゆ」のオープニング曲
にて始まりました。
竹下ガバナー夫妻、そして矢野ガバナーエレクト
夫妻が入場され、96クラブ1,478名の参加にて盛大に
開催されました。
さすが、山口県ならではの来賓祝辞にて安倍内閣
総理大臣のビデオメッセージもありました。
また、次期第62回年次大会荒木委員長の挨拶とと

もに松江葵LCの方々をはじめとして 1 R 2 Zのメン
バーとともに次期年次大会開催の「松江」のPRがあ
り、式典も無事終了となりました。
2日間を通して萩LCをはじめとするホストの皆様

に大変お世話になりました。
松江LCからも32名にて参加でき、本当に素晴らし
い大会となりました。
ご参加の皆様 2日間大変お疲れ様でした。

第 1 分科会� L.池尻　悟

去る 4月18日（土）13：55より萩市民館大ホール
に於いて代議員第 1分科会が開催されました。キャ
ビネット副幹事�宮本直治様の司会のもと 4 R 3 Z・
ZC田村敬治様による「開会の言葉」、キャビネット
副幹事�岩川宗和様による「役員紹介」、資格審査委
員長�竹下雅雄様による「資格審査報告」、第 1分科
会委員長�寺田一男様による議事、 6 R 1 Z・ZC仲田
眞一様による「閉会の言葉」以上が大筋の流れとな
ります。
議事に関しましては、①議案審議　②報告並びに
意見発表�の 2 点となります。
①議案審議について
第 1号議案
「�2020オリンピック・パラリンピック支援依頼に
ついて」
これは、2015～2016年度より 4年間、年間 1人
当たり1,250円の支援金を頂くことを各地区年次大
会で議案を上程すること。

第 2号議案
「�国際会長モットー　次期アクティビティスロー
ガン　次期ガバナースローガン　次期委員会構
成について」

両議案ともスムーズに可決されました。
②報告並びに意見発表について
GMTコーディネーター　土江陽治様より
「�3 月末現在、336-D地区において82名の会員数の
増、目標の100名までもうひと踏ん張り。」
GLTコーディネーター　浅田保彦様より
「�国際協会のHP等で参考となるものを各クラブで

10　　 MATSUE LIONS CLUB

年次大会報告
4月18・19日（萩市）

336-D地区第61回



取り入れ会員育成に力を注いでいただきたい。」
地区常任名誉顧問　光貞正明様より
「ライオンズ必携必読していただきたい。」
地区名誉顧問　山下　薫様より
「各クラブにはリーダー的存在が不可欠。」
地区名誉顧問　岩田篤明様より
「�一般会員の増強に集中すべし。各クラブで知恵を
絞って会員増強。」
以上の意見を発表されました。
この度、初めて代議員分科会へ参加させていただ
きました。大変有意義な時間を過ごすことができま
した。ありがとうございました。

第 2 分科会� L.森山正雄

第 2分科会はキャビネットのPR・情報両委員会、
国際関係委員会の各委員会とLCIFについての分科会
になります。
廣畑雅弘キャビネット副幹事の司会進行により
後藤英夫 2 R 3 Z・ZCの開会挨拶、役員紹介から、
議事は審議事項は特別無く、PR・情報委員会は増山
健治委員長より獅子吼と各クラブのホームページに
ついて、国際関係委員会は大野美雄委員長よりMJF
について、LCIFは組嶽晶一LCIFコーディネーター

（地区名誉顧問）よりそれぞれ報告並びに意見発表が
あり終了いたしました。
最後にその他役員の皆様より挨拶があり、無事閉
会となりました。

第 3 分科会� L.竹田宏一

2014年 7 月 1 日～2015年 6 月30日までについて、
三好YCE委員長から報告がありました。諸外国の方
には日本の文化や伝統を感じていただいた。青少年
を海外に派遣することで世界に目を向けて視野を広
げ、日本の将来を背負う人材になってほしいので、
そのチャンスを与えてあげられる事業でした。
①ユースキャンプは予定していたが諸事情により中止。
②�夏期 7 月～ 8 月で派遣は 6名（男 3名、女 3名）、
受入は 7名（男 3名、女 4名）
③�冬季12月～ 1月で派遣は 2名（女 2名）、受入は 3
名（女 3名）
以上の報告がありました。派遣生の資格が満15～
21歳になっていますので、メンバーのご子弟で希望
があれば参加していただきたいと感じました。

第 4 分科会� L.後藤　勇

保健福祉環境保全・青少年健全育成、分科会に出
席いたしましたので報告いたします。
当分科会は決議事項はなく各委員長の報告があり
ました。
●保健福祉・環境保全委員長　L.前村きみこの報告
1．�献血について。献血、献眼とも地区ゼロ登録を
なくそうと努力してきた。現在のところゼロは
ない。女性に対しての400ml献血は難しい。ダ
イエットする女性が増え身体に負担がかかると
言う理由であるらしい。献血者のデータが事務
局でされていない 1 R～ 7 Rでの保存は50％位で
ある。100％になるよう来期に繋げてほしい。

2．�献眼について。本人は登録しているが家族の理

MATSUE LIONS CLUB　　 11

寛容の心で We Serve



解が無く献眼に繋がらない。家庭でよく話し
合ってほしい。

●青少年健全育成委員長　L.武波博行の報告
1．�ライオンズクエストについて。ライオンズクエ
ストに力を入れている学校をモデル校として取
り上げ、中学校の教員にワークショップを受け
てもらいその手法で校内型ライオンズクエスト
を 3校で実施した。

2．�薬物乱用防止について。山口県では県の薬事課
より教育委員会に薬物乱用教室を開くよう要請。
講師は警察署、保健所、薬剤師、LC認定講師の
4カテゴリーから選んで講習会が開催された。

3．�平和ポスターコンテストについて。継続してき
た結果レベルが上がってきた多くの応募をお願
いする。

観　光� L.安達　亨

第61回年次大会参加の為、平成27年度の大河ドラ
マ「花燃ゆ」の舞台でもある萩の地に行ってきまし
た。行きのバスの中ではお酒と共にバスに約 5時間
揺られ、諸先輩とも楽しくお話しでき有意義な時間
を過ごさせていただきました。到着したときは少し
足がフラッとしましたが、しっかりと観光も楽しむ
ことができました。
萩といえば、松陰神社・松下村塾ですが自分たち
が観光した後 5月 4日に世界遺産の登録の勧告を受
けたこともタイミングが良い時に観光をさせても
らったなと有難く感じております。印象深く、感銘
を受けたのは翌日の式典時、近くの明倫小の児童100
人ぐらいが体育館のガラスがビリビリと振動するぐ
らいの大きな声で松陰先生の詩歌や著書から抜粋し
た言葉を朗唱したことです。萩の地には松陰先生の
教えが今も脈々と受け継がれているんだなと改め強
く感じると同時に、いろんな学びを得ることができ
大変よかったです。

ゴルフ� L.實重正樹

4月18日（土）萩・石見カントリー倶楽部で開催さ
れました336-D地区年次大会ゴルフコンペに鷦鷯幹
事、柏井LT、L.永原、L.瀬﨑と私の 5名で参加させ
て頂きました。
当日は朝が早いので前日の例会を終えてから準備
して出発しました。宿泊先の浜田市街で翌日の本番
に備え決起集会を行い松江LCメンバーの上位入賞を
誓い合いました。
しかし、本番では皆さん本来の実力が思うように
発揮できずご覧の結果となってしまいました。それ
ぞれに反省点を分析しましたが、どうやら前日の芋
焼酎が効きすぎたようです。
ただ、ニアピン賞もドラコン賞も飛び賞も貰えま
せんでしたが、運だけは強くL.鷦鷯は「年次大会61
回賞」（61位）、L.瀬﨑は「大会委員長賞」（111位）と
5名中 2名が商品ゲットとなりました。
上位の結果ですが、優勝は徳山LCのL.石田丞治、
準優勝は美祢LCのL.石田修詳、第 3位は徳山LCの
L.石田義昭でした。最後の反省点としましては私で
はなくL.石田博義に参加してもらえば良かった……。
順位はイマイチでしたが、何よりも楽しいゴルフ
ができましたことに感謝いたします。

順位 氏　　　名 OUT IN GROS HC NET

1 石田　丞治（徳山LC） 45 42 87 16.8 70.2

2 石田　修詳（美祢LC） 40 41 81 9.6 71.4

3 石田　義昭（徳山LC） 43 43 86 14.4 71.6

4 光浪喜美則（東出雲LC） 43 44 87 14.4 72.6

5 木谷　行和（田布施LC） 44 47 91 18.0 73.0

36 永原　秀治（松江LC） 47 45 92 14.4 77.6

61 鷦鷯　　治（松江LC） 57 48 105 25.2 79.8

78 柏井　一博（松江LC） 50 58 108 26.4 81.6

106 實重　正樹（松江LC） 64 54 118 30.0 88.0

111 瀬﨑　　剛（松江LC） 62 65 127 36.0 91.0
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336複合地区第61回年次大会… ⃝開催日／5月23日（土）・24日（日）　⃝場所／高松市

5 月23・24日に高松市で開催された「336複合地区第61回年次大会」に
松江LCから 8名（L.竹田（宏）、L.鷦鷯、L.持田、L.實重、L.坂根、L.大野、
L.足立、L.森山　敬称略）にて出席して参りました。
23日にはJRホテルクレメント高松にて前夜祭と記念ゴルフ大会、24

日にサンポート高松にて分科会、代議員総会、大会式典とありました。
式典最後には次期複合地区年次大会の開催地発表があり、矢野敏明

336-D地区ガバナーエレクトの次期議長としての挨拶から松江 3クラブ
で檀上にて横断幕を持ち松江への案内をして終了しました。

1R・2Z 第3回地区ガバナー諮問委員会… ⃝開催日／2月21日（土）　⃝場所／まつえ南商工会館

2 月21日（土）に 1 R・ 2 Z第 3 回地区ガバナー諮問委員会
（足立守ZC）が宍道町まつえ南商工会館にて宍道LCのホストによ
り開催されました。
松江LCよりは鷦鷯幹事、井谷会員委員長、地区役員坂根前地

区ガバナー、足立 1 R 2 Z・ZC、森山Z幹事が出席いたしました。
会議はキャビネット報告、諮問事項の報告に「クラブ強化への

青写真」についてのワークショップなどあり、終了後には「レー
クサイドはしもと」にて懇親会もありました。

広島LC結成60周年記念大会… ⃝開催日／2月14日（土）　⃝場所／ANAクラウンプラザホテル広島

2 月14日（土）に広島LC結成60周年記念大会に竹田会長、古志野第一
副会長、坪内第二副会長、鷦鷯幹事、持田会計、L.井谷、L.安達（盛）、L.原
田の 8名にて参加して参りました。
広島LCは日本で10番目、広島県内で最初に結成され、エクステンショ

ンクラブも17（松江LCもその一つ）という歴史と伝統の重みを感じる
すばらしい記念大会でした。

木次LC認証50周年記念式典… ⃝開催日／5月10日（日）　⃝場所／雲南市斐伊体育館

5 月10日に、木次LCの認証50周年記念式典が雲南市斐伊体育館
であり、松江LCから 5名（竹田会長、鷦鷯幹事、持田会計、坂根
前地区ガバナー、大野国際関係委員長）にて出席して参りました。
木次LCの板持会長の挨拶で式典は始まり、懇親会前にはよさこ

い踊りのアトラクションもあり、すばらしい式典と懇親会でした。
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浜田亀山LC認証40周年記念式典… ⃝開催日／5月30日（土）　⃝場所／ジョイプラザ

5 月30日（土）に浜田亀山LC認証40周年記念式典に松江LCより 6名

（L.竹田（宏）、L.鷦鷯、L.持田、L.坂根、L.原田、L.坪内　敬称略）にて

出席して参りました。336-D地区竹下ガバナーをはじめ岩手の陸中宮古

LCからも出席があり、総勢200名以上の盛大な式典となりました。

【例会報告】　第1411回例会… ⃝開催日／3月6日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1411回例会では会員・指導力委員会からの研修として小林悟副委員長

より「ライオンズスピリッツについて」ライオンズ必携を中心に講義いた

だきました。全会員が持ってはいても、普段中々目を通すことのない内容

を改めてご説明いただき、大変参考になりました。

他に 3月の誕生祝贈呈、幹事報告、TTタイム等ありました。

出席率は72.85％でした。

【例会報告】　第1409回例会… ⃝開催日／2月6日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1409回例会にはゲストスピーチに大国ハートプランニングの大國

千治様をお招きして演題「ビジネスマナーで　お・も・て・な・し」に

てビジネスに直接役立つマナー、サービス等、特に日本古来の『和』に

ついて大変参考になるお話をご講演いただきました。

他に 2月の誕生祝贈呈、幹事報告、委員長報告等ありました。

出席率も久々に77％台で井谷会員委員長も一安心。（最近60％台が続

いていました）

【例会報告】　第1410回例会… ⃝開催日／2月20日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1410回例会では、「元地区ガバナーの月」ということで坂根勝前地

区ガバナーを讃えて花束贈呈、大野美雄前キャビネット幹事より「元地

区ガバナーを讃えるスピーチ」がありました。

他に次期役員指名会、幹事報告、委員長報告等ありました。出席率は

今期はじめて80％を達成いたしました。

又、例会終了後に未来ビジョン策定委員会と若手有志により、ライオ

ンズの未来を課題に座談会も行われました。
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【例会報告】　第1414回例会… ⃝開催日／4月17日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1414回例会にはゲストスピーチに松江市観光ガイド「ちどり

娘」をされている谷夏海様をお招きして演題「縁結びスポットにつ

いて」として新しい縁結び観光スポット、観光案内の心構えから苦

労話等楽しいお話を頂戴いたしました。

他に 4月の誕生祝贈呈、次期キャビネット地区役員の推挙・承認、

幹事報告等ありました。

出席率は80.28%と好調でした。

【例会報告】　第1413回例会（移動例会）… ⃝開催日／4月3日（金）　⃝場所／松江歴史館

第1413回例会は移動&花見会も兼ねて松江歴史館にて開催いたしま

した。

例会では待望の新会員入会式、次期組織表発表、幹事報告等あり、

引き続き松江歴史館離れの別室にてお花見会となりました。天候が良

ければ松江城の夜桜を楽しむ予定が、あいにくの雨模様で残念でした

が、おいしいお弁当と料理にお酒で楽しく懇親することができました。

【例会報告】　第1412回例会… ⃝開催日／3月20日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1412回例会では情報・財務委員会からの研修会としてL.山﨑敏弘によ

り「ライオンズ情報について」の演題で講義いただきました。日本最初の

LC�のお話からMJFについて、地区のことなど大変貴重なお話を解りやす

く講義いただきました。

他にプログレスMJFピン授与（L.坂根10回目献金）、次期役員選挙会、

幹事報告、委員長報告等がありました。

【例会報告】　第1415回例会… ⃝開催日／5月1日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1415回例会では出欠確認ソフト「E-DESK」の導入にあたり、㈱メディ

アスコープ（L.中尾経営）�古藤綾様より研修&説明をしていただきました。

会員の皆様には90%以上の方にログインいただいており順調に運んでおり

ます。今後この「E-DESK」により事務局の省力化が進むと思われます。

又、336-D地区年次大会でいただいた国際会長アワード、ガバナーズア

ワードの伝達、分科会の報告、幹事報告等内容豊富な例会となりました。

出席率も83.09%と今季最高の出席者でした。
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【例会報告】　第1416回例会… ⃝開催日／5月15日（金）　⃝場所／ホテル一畑

第1416回例会では未来ビジョン策定委員会（古志野功委員長）か
ら 3つのテーマ「松江LCのアクティビティ」「松江LCの魅力ある未
来」「松江LCの出席率向上」で若手会員有志と座談会を重ねてきた
報告が各班の代表よりありました。
他にマスターキー賞、メンバーズシップキー賞のアワード伝達、

薬物乱用防止教育講師認定証授与、 5月の誕生祝贈呈、幹事報告、
委員長報告等ありました。

3月19日（金）に「あすてらす」において開催された「336-D地区薬物乱用防止教育認定

講師研修会」に参加しました。島根県内から33名が受講し、各方面の専門講師の方々から

薬物乱用と心身への影響、又啓発活動等について説明を受けました。

最近では、「危険ドラッグ」の使用による検挙者が増加しているようです。覚醒剤・大

麻等に比べ安価で入手しやすく、現在では1,500種類もの危険ドラッグが出回っています。

島根県内でも 4名が検挙されており、地方でもインターネット、デリバリー等で入手はい

つでも可能ということです。

数年前より、中高生の授業の中で年 1回薬物乱用防止教室がカリキュラムで組み込まれ

ており、年代の若い頃から薬物の恐ろしさを教えることで、薬物使用の防止に繋がってい

くと考えられているようです。

我々 LCでも奉仕活動の一環として、薬物乱用防止活動ができればと思いました。

薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加して
○開催日／3月19日（金）　○場所／あすてらす

教
育
副
委
員
会

L.
和
田
淳
一

L.横辻興一郎 1965年 3 月24日生

（石材加工卸販売）
㈱オクノ メモリーランド山陰ブロック統括部長

（SP　L.竹田宏一）

新会員紹介 2015年 4 月入会
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バレンタインデー献血推進キャンペーンをイオン松
江ショッピングセンターにて10：30～13：00と14：30
～17：00の 2 回の時間帯で実施いたしました。
イオン 1階のレストラン街に受付、建物北側に献血
バスを着け、メンバーはキャンペーン用のティッシュ

2,000個を配布しながら献血のお願い、ご案内をいた
しました結果、受付いただいた方71名、実際に400ml
献血いただいた方54名（内ライオンズ会員 8名）と多
数の皆様にご協力いただきまして誠にありがとうござ
いました。

昨年11月より「エコキャップ回収運動」として松江
市内小学校19校に協力依頼をし、 3月末まででキャッ
プ回収累計81,700個（ワクチン95人分、CO2削減量
598.5kg）を回収することが出来ました。
世界の恵まれない子どもたちの尊い命を救う手助け

が少しでも出来、児童の皆様には、ボランティア活動
を通じて人助けの重要性を感じていただけたと思い
ます。
尚、協力いただいた各小学校へは御礼として児童書
籍をお贈りいたしました。

【出席者】�
L.竹田（宏）、L.古志野、L.鷦鷯、L.平野、L.加山、L.西尾、L.永原、L.山本、L.森山、L.富田、L.中村、L.二宮、L.池尻、L.光森、
L.竹内（祐）、L.三代、L.實重� 以上17名（順不同）

【協力校】�
母衣小学校、中央小学校、雑賀小学校、古志原小学校、川
津小学校、朝酌小学校、忌部小学校、大庭小学校、生馬小
学校、持田小学校、古江小学校、本庄小学校、島根小学校、
玉湯小学校、大谷小学校、宍道小学校、八束小学校、揖屋
小学校、意東小学校� 以上19校（順不同）

Ｌ.實重は受付終了 5分前に滑り込み献血Ｌ.平野は一番乗りにて献血。左奥にはＬ.西尾も。午前の部の出席者

健康福祉委員会 委員長　L.富田秀則

バレンタインデー献血推進キャンペーン� 2 月11日（水）イオン松江ショッピングセンター

エコキャップ回収運動�

教育委員会 委員長　L.三原良樹
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松江 3 LC（松江LC・松江湖城LC・松江葵
LC）の親睦ゴルフコンペが、島根ゴルフ倶楽部
にて開催されました。各クラブより8名ずつ計24
名の参加で個人の優勝は松江湖城LC吉岡彰
第一副会長、団体戦では松江LCの優勝となりま
した。懇親会には矢野敏明ガバナーエレクトもお
いでいただき、楽しく親睦をいたしました。今回
の幹事役、松江葵LC（特に野津幹事）には大
変お世話になりありがとうございました。

ゴルフ部の 5月度コンペを松江カントリーク
ラブにて開催いたしました。今回は 1 組だけ
の参加者で寂しいコンペになりましたが、楽
しく4人で好天の中プレイしました。優勝は
Ｌ.古志野、準優勝はＬ.實重となりました。

ゴルフ部の活動
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部

3 /14㈯ ゴルフ部遠征（岩国センチュリーゴルフクラブ）
順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 光森　重義 42 46 88 15.6 72.4
2 古志野　功 47 44 91 16.8 74.2
3 井谷　耕造 49 43 92 16.8 75.2
4 竹内　房雄 48 45 93 15.6 77.4
5 實重　正樹 55 74 129 49.2 79.8
6 柏井　一博 53 52 105 22.8 82.2
7 三原　良樹 56 48 104 21.6 82.4

5 /31㈰ 5 月度コンペ（松江カントリークラブ）
順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 古志野　功 46 42 88 13.3 74.7
2 實重　正樹 57 55 112 36.0 76.0
3 瀬﨑　　剛 48 51 99 21.8 77.2
4 森山　正雄 58 49 107 23.0 84.0

3 /15㈰ ゴルフ部遠征（東広島カントリークラブ）
順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 井谷　耕造 48 48 96 24.0 72.0
2 竹内　房雄 48 45 93 20.4 72.6
3 柏井　一博 51 47 98 24.0 74.0
4 實重　正樹 56 53 109 32.4 76.6
5 三原　良樹 52 51 103 25.2 77.8
6 古志野　功 46 37 83 4.8 78.2
7 小玉　清一 45 49 94 15.6 78.4
8 持田　幸治 51 56 107 27.6 79.4
9 光森　重義 41 53 94 14.4 79.6
10 横井　栄子 78 88 166 75.6 90.4

4 /26㈰ 松江 3 LC親睦ゴルフコンペ（島根ゴルフ倶楽部）
順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 吉岡　　彰 48 44 92 21.6 70.4
2 三成　浩巳 42 52 94 21.6 72.4
3 福間　晋作 44 46 90 16.8 73.2
4 田村　陽介 45 49 94 20.4 73.6
5 森山　正雄 48 53 101 26.4 74.6
6 古志野　功 49 53 102 26.4 75.6
9 竹田　宏一 51 47 98 21.6 76.4
12 鷦鷯　　治 57 49 106 28.8 77.2
13 井谷　耕造 49 44 93 15.6 77.4
16 實重　正樹 55 57 112 33.6 78.4
18 持田　幸治 56 52 108 28.8 79.2
20 永原　秀治 54 48 102 21.6 80.4
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趣味部会の写真部（池尻悟部長）が太田硝子店ふれあいホールにて講師に㈱フレーム代表取締
役鈴木健之様をお招きして写真セミナーを開催いたしました。
鈴木様には「ゼロからわかる初級編」として基本の撮り方、撮影テクニックなど丁寧にご指導
いただきました。参加者19名も今後の撮影に役立つ講義で大満足のセミナーとなりました。

3 月 9 日（月）写真セミナー
【
趣
味
部
会
】
写
真
部

芋掘り部（竹田彰部長）恒例の苗植えを 5月24日にうねたて準備作業、31日に苗植えを行いま
した。安納芋の苗を300本余り植えましたので秋の収穫が楽しみです。
皆様大変お疲れ様でした。

5 月24日（日）・31日（日）芋掘り部の活動
【
趣
味
部
会
】
芋
掘
り
部

【24日参加者】�
L.竹田（彰）、L.富田、L.和田、L.安達（亨）、L.中村、
L.松浦、L.池尻、L.平野� 以上 8名（順不同）

【31日参加者】�
L.竹田（彰）、L.和田、L.松浦、L.池尻、L.近藤、L.岸本、
L.宮本、LL.宮本、L.森山、L.平野� 以上10名（順不同）
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2014
7 / 1
第64回社会を明るくする運動

8 / 8～ 8 /10
韓国青年「松江・日本文化講座」受入れ

8 /24
8 月献血推進キャンペーン

8 /31
水郷祭後の清掃作業

8 / 9・ 9 / 6
第44回松江市小学生
バスケットボール大会共催

9 /27
松江LC杯松江市中学校野球大会開催

10/ 8
世界ライオンズ奉仕デー清掃活動

10/11
松江 3 クラブ合同アクティビティ
世界ライオンズデー 奉仕活動

「宍道湖の水辺をきれいにしましょう」

12/ 3
TSUNAMIヴァイオリン
ファミリーコンサート
千の音色でつなぐ絆プロジェクト

2015
2 /11
バレンタインデー献血推進キャンペーン

6 /14
日本列島クリーン大作戦　宍道湖清掃作業

6 /27
薬物乱用防止『ダメ。ゼッタイ。』普及運動

2014年度
年間の
アクティビティ

7月 第64回社会を明るくする運動

8月 水郷祭後の清掃作業

8月 献血推進キャンペーン

8月 韓国青年「松江・日本文化講座」受入れ
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10月 世界ライオンズ奉仕デー清掃活動

10月
松江 3 クラブ合同アクティビティ

世界ライオンズデー 奉仕活動
「宍道湖の水辺をきれいにしましょう」

8・9月 第44回松江市小学生バスケットボール大会共催

9月 松江LC杯松江市中学校野球大会開催

2月 バレンタインデー献血推進キャンペーン

12月
TSUNAMIヴァイオリン
ファミリーコンサート

千の音色でつなぐ絆プロジェクト
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… 発行／松江ライオンズクラブ（ライオンズクラブ国際協会336-D地区1R2Z）…

●会長／竹田宏一　●幹事／鷦鷯　治　●編集／IT・PR委員会（委員長／森山正雄）
●事務局／松江市母衣町55番地4（松江商工会議所ビル内）　●電話／0852‑21‑7677　●FAX／0852‑26‑4480

●URL／http://www.336d‑matsue.com/matsue‑lc/　●E‑mail／matsue‑lc@336d‑matsue.com

委員長
L.森山

委員
L.平野

委員
L.大野

委員
L.近藤

委員
L.森田

委員
L.山﨑

副委員長
L.中尾

この1年ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。2014.7～2015.6　IT・PR委員会


